

PRECIO 5 centavos

LA PROTESTA

PORTE PAGO

Valores y giros a A. Barren

Dirección y suscripciones: PERI 1537

0. Telefonías 478-B. Orden

Dos criterios unitarios

Descartando a los elementos políticos y politicantes, que pretenden con su confusión crear una representación personal en el seno del proletariado, existen dos criterios unitarios, dos formas distintas de apreciar ese problema de la unidad obrera con propósitos revolucionarios. Mientras los anarquistas sostienen la necesidad de basar en una concepción determinada el frente único de los trabajadores capaces de ir a la lucha y de ocupar su puesto de avanzada, los sindicalistas indefinidos defienden la prescindencia ideológica y la neutralidad sindical frente a las diversas fracciones que se manifiestan en el movimiento social de todos los países.

Se trata, como se ve, de dos criterios diametralmente opuestos. ¿Uno es posible conciliar el principio intransigente de los que basan en las ideas y en el esfuerzo de las minorías conscientes toda la acción del proletariado y de los que no ven en la masa otra cosa que un elemento de fuerza, un conjunto de necesidades, una simple manifestación histórica que determina eso que Darwin llamó la lucha por la vida? Entre los revolucionarios que tratan de transformar substancialmente el régimen social y los que simplemente buscan la gradual conquista de mejoras económicas, existe una enorme distancia. Y es en vano que se pretenda alegar que todas las fracciones proletarias ocupan una misma posición frente al capitalismo y que, al actuar en un mismo plano de actividad, pueden — a pesar de sus diferencias ideológicas — integrarse en un todo homogéneo para presentar un frente único a todas las fuerzas de la reacción burguesa y estatal.

En un período revolucionario es posible que todos los grupos ideológicos — radicalmente transformistas — se unan para vencer a las clases dominantes, en una lucha contra el gobierno. Pero en cuanto entre en litigio la concepción que cada grupo doctrinario aporta a la solución del problema humano, la división será un hecho, ensablándose la lucha entre los mismos aliados de la víspera. La lucha contra el capitalismo, es un movimiento de defensa, de legítima reacción de la clase trabajadora, que pierde todo su valor una vez que el capitalismo — en su concepción actual — deje de ser una clase poderosa y dominante. Pero los objetivos sociales, la inspiración superior de la guerra social subsiste a pesar del triunfo de la clase obrera, porque esa clase no representa un conjunto ideológico homogéneo y su victoria consagra un nuevo orden social basado sobre el predominio de una fracción determinada.

Se pretende que el bolcheviquismo, en Rusia, ha realizado ese milagro integralista, reuniendo en un partido poderoso a todo el proletariado consciente. Pero nada más falso. La minoría "comunista", gracias a su golpe de Estado, una vez dueña del Poder, impuso su dictadura al proletariado, absorbiendo a las grandes masas sin partido y haciendo uso de su fuerza numérica para eliminar todo competidor en el campo de las actividades revolucionarias.

Los "fusionistas" de este país, que se inspiran en la política aborrecida del bolcheviquismo, no pueden ocultar sus propósitos dictatoriales. Contra las minorías conscientes — y más que todo, contra el anarquismo que mantiene su intransigencia frente a las "realidades" de la revolución "comunista" — quieren levantar la fuerza bruta del número, la imposición de una mayoría ideal, realizando la "unificación" del proletariado excluyendo a los enemigos de su política absorbente y dictatorial.

Se dice que nosotros, en esta lucha, en que se juega la independencia del movimiento anarco-sindicalista, no es una reacción del anarquismo contra los "disciplinistas" del proletariado, procuramos únicamente dividir a la clase trabajadora. Podría admitirse semejante suposición, si la unión existiera antes de actuar, nosotros en el campo gremial y aparecíamos en escena para crear una fracción a costa de los

grupos sociales existentes o del gran todo gremial formado bajo el influjo de la necesidad. Pero resulta que son los "unionistas" los que, huérfanos de representación sindical, procuran crear grupos de influencia en el movimiento obrero a fin de fortalecer su partido político (o su cenáculo personalista) a costa de las diversas agrupaciones obreras que existían antes de que el "comunismo" y el "apoliticismo" hubieran "inventado" la cataplasma unificadora...

El problema de la unidad obrera es tan viejo como la misma organización sindical. Y es en sus dos aspectos (el anarquista y el "sindicalista") que se debe discutir esa cuestión que hay pen en en el tapete los elementos bolcheviques.

Si se quiere la unión de los trabajadores revolucionarios, es preciso comenzar por definir en qué fracción ideológica o política está encarnado ese espíritu: hay que definirse: ser socialista o anarquista. Pero si se busca la regimentación del proletariado, creando un organismo amorfo sometido a una disciplina partidista y absorbiendo a las minorías conscientes, con seguir el juego a los políticos y cerrar los ojos al futuro, se consigue todo...

Nosotros queremos la unión de los hombres capaces de interpretar el valor de su propio esfuerzo, luchando en el seno del proletariado para que adquiera, no sólo la conciencia de su fuerza, sino también la noción de escrutinio de igualdad y justicia que auguramos en nuestro diario bregar contra las injusticias imperantes. Los que aspiran a dominar, a dirigir, a someter a su voluntad a la masa obrera — los "biologistas" de la revolución —, nos, además de reformistas, los más grandes enemigos de los verdaderos amigos de los trabajadores revolucionarios.

Moción mordaza

En la última asamblea de zapateros la mayoría pretendió imponer su ley: la ley del bruto.

Se había hecho un reclutamiento general por talleres y fábricas, arreando a muchas enteras, que fueron a la asamblea con el mandato imperativo de votar por Moscú. "Comunistas" y "apolíticos", unidos por el ombligo, pronunciaron las sacramentales palabras y, a la voz de ¡viva!, el rebano levantó la mano, con la misma inconciencia que trabaja para enriquecer al patrón.

Todo estaba preparado para asegurar el triunfo "comunista-apolítico". Pero no logran su intento, pero a la moción mordaza, precedida por el rebano inconsciente, la energía y la decisión de los hombres conscientes y dignos — que hay por sobre muchos en el sindicato de zapateros — evitó que se consumara el atropello.

Para darse cuenta de la enormidad de la sanción dada por la inconciencia de una mayoría, reclutada de expresión, damos a continuación la sustancia de lo propuesto por uno de los prominentes miembros del grupo "fusionista". Dice:

"Que dado el carácter expreso de la misma solicitud y para los fines a que ha sido invitado el gremio, no cabe en manera alguna entrar a discutir si el Sindicato O. de la Industria del Calzado debe abstenerse de participar en el Congreso de Concentración Obrera.

"Por tanto, resuelve: Lo Votar por afirmación la adhesión del Sindicato a los fines que persiguen el comité pro Unidad Obrera, convirtiéndolo al próximo congreso de Concentración Obrera.

Lo Que los delegados designados por la asamblea deban ajustar su conducta en el Congreso a las resoluciones definitivas y anarquistas lea su periódico? Pues bien, nosotros no estamos para hacer el reclamo, contestando a sus imbecilidades. ¿Qué somos pequeño-burgueses, policías, agentes pagos por la Liga Patriótica y la A. N. de Trabajo? Eso habrá aprendido, en su visita a Rusia, el burócrata y arribista que hace los "reclamos". Además, estamos convencidos de que, sin la calumnia y la mentira, no podría subsistir la polifiteria "comunista". Por otra parte, los dilettantes son dignos del maestro: Marx fué un profesor en solemnes y calumnias y Lenin lo imita admirablemente. ¿Qué otra cosa pueden hacer estos cortijos orlillos, que repetir lo que se dice en Moscú?

Nosotros estamos acostumbrados a discutir ideas y principios. Para los "comunistas" sólo sirven para olismortear. Y si alguna vez tratan seriamente los problemas que interesan al proletariado, es reprochable que en su diario los artículos que redactan de Moscú.

Y ya dice el refrán, que rebuena de bruto...

Hay que postergar

No solamente los sindicalistas dicen que hay que postergar el congreso de confusión. También los "apolíticos" sostienen ese criterio, porque ven que su "embarcada" fracasa no cuenta ni con tres gremios partidarios. No hay tiempo suficiente, dicen, para que los sindicatos discutan las "bases", aceptando la de la "mayoría" o la de la "minoría". Se comprende la injeniería...

Resumen telegráfico

Sangrientos sédrnes en Pawtucket. PAWUCKET. — La policía hizo fueso sobre grupos de obreros huelguistas, mientras intentaban llevar un ataque a la Jenck's Spinning Mills, resultando 2 muertos y 20 heridos.

Durante los disturbios, la policía no dió el toque de atención antes de cargar contra los huelguistas.

PROVIDENCE. — Después de un ataque llevado por mil obreros huelguistas contra la fábrica Knight, en Pontiac, se pudo comprobar que las instalaciones de las mismas habían sufrido daños de consideración.

En vista de la situación reinante el gobernador, Mr. Sansouel ordenó que las fuerzas de caballería del Estado presten servicio de patrullas en el valle de Pawtucket.

Además, se impartieron las órdenes pertinentes, a fin de que una batería de artillería, equipada con ametralladoras, esté lista para intervenir en caso de que se produzcan nuevos ataques de esta índole.

Alianza defensiva obrera. CHICAGO. — Los "leaders" de las más poderosas entidades obreras de ferroviarios y mineros celebraron una reunión para discutir la conveniencia de concluir una alianza defensiva, idea que fué propuesta no ha mucho por el presidente de la Unión de Obreros Mineros, Mr. John L. Lewis.

Noticias extranjeras

El múltiple delegado Tom Barker

Ahora nos dedicamos a los períodos extranjeros.

Es bueno ¡qué caray! interesarse de lo que pasa en el mundo. De nuestra nueva afición a leer periódicos extranjeros, ya hemos sacado algún provecho. Hojando un ejemplar de un periódico "sinlog" (no es bolchevique), hemos encontrado una noticia interesante.

Tom Barker, el célebre delegado que arretró por Moscú el decoro de los trabajadores conscientes de la Argentina, aparece ahora como representando a varias organizaciones de este país. Según el informe publicado por el Bureau provisorio formado a raíz de la Conferencia Sindicalista de Berlín (16-21 de diciembre de 1920), Tom Barker, además de a la F. O. R. A. Comunista, representaba a la F. O. Provincial de San Fe y a la Unión Trabajadores Agrícolas (organizaciones integrantes de la misma), a los Obreros del Puerto, y a la sección de Marineros de los I. W. W., que existía en un sello que tenía en su poder un tal Pica.

Ante tanta representación por todos ignorada, cabe preguntarse: ¿Quién diá, por ejemplo, a Tom Barker, la representación de la Provincial de Santa Fe y de la Unión Trabajadores Agrícolas? A esto deben responder, en primer lugar, Blanco, ex secretario de la Provincial, y Vidal Mata, ex jefe del "comité central" de la U. T. Agrícolas. Es sabido que, estando representada la F. O. R. A. Comunista, existían además las representaciones parciales de federaciones o sindicatos adheridos. Por otra parte, sería curioso saber a qué obreros del Puerto representaba Tom Barker. ¿No se trataría de la Federación Portuaria?

El hecho es cierto, innegable. El delegado Tom Barker fué a Moscú con credenciales de refugio, provistas por los elementos que más tarde fueron descalificados. ¿Cómo y de qué medios se valieron para legalizar la múltiple representación de Barker? Esto se esclarecerá a su debido tiempo.

Es inútil que se empañen los bolcheviques en negar la evidencia. Poco a poco se va poniendo en descubierto el juego viluzgo de los agentes bolcheviques introducidos en los sindicatos obreros. Y la verdad no tardará en abrirse paso a través de la tipida red de mentiras tejidas por los renegados y traidores pasados al campo enemigo.

¿Qué quieren?

Los enrojecidos del diario "comunista", nos dedican a veces algunos refajos... ¿Pá la única forma en que se atreven a madurar, con nosotros. Se indignan, resucitan fuerte, patean y se ponen más rojos de lo que son, pero no por eso tienen más vergüenza. Eso no se importa de Moscú, ni de ninguna otra parte.

Nosotros quisieramos saber lo qué en realidad quieren los "comunistas". ¿Desean hacer escándalo para que, por curiosidad, los anarquistas lea su periódico? Pues bien, nosotros no estamos para hacer el reclamo, contestando a sus imbecilidades. ¿Qué somos pequeño-burgueses, policías, agentes pagos por la Liga Patriótica y la A. N. de Trabajo? Eso habrá aprendido, en su visita a Rusia, el burócrata y arribista que hace los "reclamos". Además, estamos convencidos de que, sin la calumnia y la mentira, no podría subsistir la polifiteria "comunista". Por otra parte, los dilettantes son dignos del maestro: Marx fué un profesor en solemnes y calumnias y Lenin lo imita admirablemente. ¿Qué otra cosa pueden hacer estos cortijos orlillos, que repetir lo que se dice en Moscú?

Nosotros estamos acostumbrados a discutir ideas y principios. Para los "comunistas" sólo sirven para olismortear. Y si alguna vez tratan seriamente los problemas que interesan al proletariado, es reprochable que en su diario los artículos que redactan de Moscú.

Y ya dice el refrán, que rebuena de bruto...

CASTELLANOS, "IRREVÉRENTE"

El ex gobernador de Salta, Joaquín Castellanos, y sus "principales" se propusieron tumbar a Irigoyen y para tan fin organizaron una conferencia en el Coliseo. Pero no ha habido el presidente de la Unión...

Hemos tenido la santa paciencia de leerme todo el discurso de Castellanos, y confesamos que con tanta como sea no se volvió ni siquiera una candidatura, cuando nada un poderío como el que asienta sobre el actual P. E. gremial nacional. Muy extenso el discurso, pero también bueno, sin energía ni elementos de juicio como para llevar el convencimiento y levantar los ánimos. Lanzándose a un movimiento capaz de resultar un hecho de trascendencia.

Y es que no puedo tener otros alcances la palabra de un político, por más que se le atribuyan arreos de revolucionario. Sin contar, entres graves — y a Irigoyen se le pueden conceder algunas cosas — que se refiere al discurso, porque no es la intención — sí, denunciar situaciones y hechos de verdadera tiranía, sin demostrar la ent-

Situación en Bilbao

MADRID. — Informan de Bilbao que hay gran carefervencia entre los obreros y empleados tranviarios, a consecuencia de que la empresa ha determinado reducir el personal.

También en otros gremios se nota bastante agitación. Las autoridades están tomando medidas para el caso de que la situación se agrave.

Huelga tranviaria.

MADRID. — Un telegrama recibido de Bilbao da cuenta de que los obreros y empleados tranviarios se han declarado en huelga.

Sólo circulan cuatro coches de trauva y éstos son custodiados por la guardia civil. Las autoridades buscan a los miembros que integran la comisión directiva de huelga para encarcelarlos, porque el movimiento huelguista que han iniciado es completamente legal.

Los metalúrgicos bilbaínos.

MADRID. — Anuncian de Bilbao que los obreros metalúrgicos están bastante preocupados ante la noticia de que la empresa de los Altos Hornos se propone reducir la jornada de trabajo en algunas secciones, en vista de la crisis porque atraviesa la industria.

Los obreros socialistas admiten este temperamento, pero los comunistas hacen trabajos de incitación al paro, tratando de imponerle aún por medios violentos.

Paro minero en Peñarroya.

MADRID. — Telegramas llegados de Peñarroya anuncian que se han declarado allí en huelga los mineros.

Las causas del movimiento obedecen a que las empresas notificaron que se había acordado rebajar el 25 por ciento en los jornales.

EL CRIMEN SE HA CONSUMADO

El Gobierno alemán entregó a España a los presuntos autores de la muerte de Dato

BERLIN, 21. — Los supuestos asesinos del señor Dato, Luis Nicolau y su compañera, han sido entregados el domingo en Sarriena a la policía francesa, debiendo llegar mañana a Madrid.

La resolución concediendo la extradición fué adoptada el sábado último, contra el voto de los ministros socialistas del gobierno y prusiano.

En su notificación al gobierno español, el gobierno prusiano expresa la esperanza de que no se consumará a muerte a los delincuentes.

Nuestros camaradas, los trabajadores libres de Alemania, no consigueron a pesar de sus esfuerzos, librar a Luis Nicolau o Noble y a su compañera de la extradición. Su captura produjo a los esbirros de Ebert 25 millones de marcos, y es natural que esta cantidad se sobrepusiera a cualquier otra consideración. Probablemente les esperaba la muerte a estos compañeros, y si no la muerte, quizás algo peor que la muerte. De todo ello culpáramos siempre a Ebert y a todos los socialistas y comunistas alemanes que no secundaron como era justo la campaña de la F. A. U. D. (indefinita).

El gobierno de Moscú, mientras estaba comprometido uno de sus asociados, el bolchevique Andrés Nin, hizo declaraciones a favor de los presuntos autores de la muerte de Dato, pero una vez en libertad Nin, de los demás no volvió a ocuparse.

No queremos, sin embargo, hacer reproches a nadie, sino constatar la necesidad de responder por parte de los trabajadores revolucionarios, en alguna forma, a la intolerable provocación de los crimenes reaccionarios. Es necesario más allá misión en este momento histórico. ¡Hay que trabajar sin descanso para que florezca vigorosamente la solidaridad-internacional de las víctimas de la reacción gubernativa y de la explotación capitalista!

La agitación ferroviaria alemana.

BERLIN. — El ministro de comunicaciones dirigió una nota a los ferroviarios advirtiéndoles que el gobierno considera la creación del trabajo como un acto de rebelión.

Agitación extremista en el Japón.

TOKIO. — La policía disolvió hoy una manifestación procediendo a la detención de varios de los oradores a quienes se acusa de apudarse públicamente la actitud del estudiante Nishida, quien asesinó a Hara y de incitar a la violencia pública.

Este movimiento se considerará como una importancia, por cuanto se intentó recientemente asesinar también al príncipe Tsvukawa, a su llegada de regreso de Washington.

La huelga de Johannesburg.

JOHANNESBURG. — Los obreros huelguistas de la mina de Benoni destruyeron el mobiliario de una camarada que había recusado el trabajo.

La agitación en las violentas reacciones que ha sufrido el pueblo, no es posible desentenderse ante la opción a un traslado como el que padecía el pueblo argentino. Las violaciones de la Constitución y las traiciones al partido y a sus hombres, elidas por Castellanos, poco pueden importar a una población acostumbrada a soportar la bota de todos los tiranos anteriores sobre su pesucelo. Lo que podría haber interesado es la incoherencia en los hechos de fuerza, los vandálicos crimenes ejecutados por los esbirros de este gobierno. Y el orador no los ella, ni siquiera volandamente. La "semana de enero" val por todas las violaciones de la Constitución y las traiciones a la libertad y por todas las traiciones que Irigoyen haya hecho a sus amigos y a su partido. La tragedia de Santa Cruz vale por todo eso y algo más... Y así como éstos, mil otros hechos de barbarie perpetrados con gesto humilde, que han dejado el honor del presidente lo mismo que el de su partido, por el dicho año mismo. Pero estos asuntos no le merecen importancia al señor Castellanos; porque, como buen político, tiene capacidades de gobernar, y el gobierno, ya se sabe, tiene necesidad de usar las armas con los Irreverentes, con los verdaderos Irreverentes, no como se le hizo a sí mismo el orador para hacerse al Irreverente; Castellanos no tiene mérito para darse ese calificativo, al menos en lo que se refiere al discurso, porque no es la intención — sí, denunciar situaciones y hechos de verdadera tiranía, sin demostrar la ent-

REPRESION Y DICTADURA

Recordamos a los compañeros que están frente al batallón del capitalismo, ofreciendo para satisfacer el apetito del monstruo insaciable; recordamos y vivamos alerta para impedir que caiga sobre ellos la zarpa del verdugo.

Por los nuestros

Recordamos a los compañeros que están frente al batallón del capitalismo, ofreciendo para satisfacer el apetito del monstruo insaciable; recordamos y vivamos alerta para impedir que caiga sobre ellos la zarpa del verdugo.

DIVERSAS

Uno más

En el Hospital Tondoro Alvarez falleció anteayer un prójimo, que fué atendido por la policía el día 15 del corriente.

Las ratas del correo

"SANTA FE. — El jefe del Sr. distrito de Correos y Telégrafos se trasladó a una localidad del norte, con objeto de enterarse del funcionamiento de una oficina contra la que existen quejas y denuncias.

Coincidencia sospechosa

El diario de los amigos y el interesante órgano de los pequeño-Lenin han coincidido en hacerle el vacío al congreso obrero celebrado en Avellaneda...

Servicios y "principistas"

La historia de las luchas políticas, así por algo se va a destacar de las demás actividades humanas, es por el veneno que vierte sobre los pueblos.

Carta de Radowizky

Transcribimos hoy una carta particular de Radowizky por dos motivos, uno de ellos muy especial. Sabemos que todos los amigos de la anarquía, todos los que persumen fuerza en la causa por la cual se sacrificó el compañero Simón, sentirán una gran satisfacción al conocer el estado de salud y el ánimo del querido preso, reflejado en su carta.

La riquiza de los tontos

Sin dignos somos un país rico; tenemos tanta plata y cosas (políticas) para abastecer a todos los países extranjeros que tenemos que comprarlos.

LA PROTESTA

SUPLEMENTO

Proyecto de subterfugio. DOS meses mensuales. Exterior: 2.50

SOBRE LA VIOLENCIA

A los sindicalistas y anarquistas revolucionarios de España

Por considerar imprescindible acabar, con el confesionalismo dictatorial impuesto por las propagandas ideológicas de los socialistas y como resultado del error de los compañeros comprender el verdadero significado del mismo.

LA COMISION.

Los compañeros no se explicarán esta coincidencia, porque no saben lo que sabemos nosotros. Y aquí va lo que sabemos nosotros.

Sacando conclusiones

Nosotros a fuer de ser sinceros, hemos recibido los epítetos de más grueso carácter, tachados, una y mil veces de contrarrevolucionarios y divisionistas...

La última asamblea de Obreros en Calzado

Nosotros a fuer de ser sinceros, hemos recibido los epítetos de más grueso carácter, tachados, una y mil veces de contrarrevolucionarios y divisionistas...

MOVIMIENTO OBRERO

Art. 1º Reconocimiento de la sociedad y sus delegados. Art. 2º Suma de 44 horas, se trabajará con Sábado Inglés y sueldo de 48 horas.

Huelgas

La huelga que el personal mecánico y carroceros viene sosteniendo en el garage Clement Bayard, desde el día 23 de diciembre, ha quedado solucionada el día 18 de febrero.

Reflexiones

REPRESION Y DICTADURA

Recordamos a los compañeros que están frente al batallón del capitalismo, ofreciendo para satisfacer el apetito del monstruo insaciable; recordamos y vivamos alerta para impedir que caiga sobre ellos la zarpa del verdugo.

Servicios y "principistas"

La historia de las luchas políticas, así por algo se va a destacar de las demás actividades humanas, es por el veneno que vierte sobre los pueblos.

Carta de Radowizky

Transcribimos hoy una carta particular de Radowizky por dos motivos, uno de ellos muy especial. Sabemos que todos los amigos de la anarquía, todos los que persumen fuerza en la causa por la cual se sacrificó el compañero Simón, sentirán una gran satisfacción al conocer el estado de salud y el ánimo del querido preso, reflejado en su carta.

La riquiza de los tontos

Sin dignos somos un país rico; tenemos tanta plata y cosas (políticas) para abastecer a todos los países extranjeros que tenemos que comprarlos.

LA PROTESTA

SUPLEMENTO

Proyecto de subterfugio. DOS meses mensuales. Exterior: 2.50

Reflexiones

REPRESION Y DICTADURA

Recordamos a los compañeros que están frente al batallón del capitalismo, ofreciendo para satisfacer el apetito del monstruo insaciable; recordamos y vivamos alerta para impedir que caiga sobre ellos la zarpa del verdugo.

Servicios y "principistas"

La historia de las luchas políticas, así por algo se va a destacar de las demás actividades humanas, es por el veneno que vierte sobre los pueblos.

Carta de Radowizky

Transcribimos hoy una carta particular de Radowizky por dos motivos, uno de ellos muy especial. Sabemos que todos los amigos de la anarquía, todos los que persumen fuerza en la causa por la cual se sacrificó el compañero Simón, sentirán una gran satisfacción al conocer el estado de salud y el ánimo del querido preso, reflejado en su carta.

La riquiza de los tontos

Sin dignos somos un país rico; tenemos tanta plata y cosas (políticas) para abastecer a todos los países extranjeros que tenemos que comprarlos.

LA PROTESTA

SUPLEMENTO

Proyecto de subterfugio. DOS meses mensuales. Exterior: 2.50

Reflexiones

REPRESION Y DICTADURA

Recordamos a los compañeros que están frente al batallón del capitalismo, ofreciendo para satisfacer el apetito del monstruo insaciable; recordamos y vivamos alerta para impedir que caiga sobre ellos la zarpa del verdugo.

Servicios y "principistas"

La historia de las luchas políticas, así por algo se va a destacar de las demás actividades humanas, es por el veneno que vierte sobre los pueblos.

Carta de Radowizky

Transcribimos hoy una carta particular de Radowizky por dos motivos, uno de ellos muy especial. Sabemos que todos los amigos de la anarquía, todos los que persumen fuerza en la causa por la cual se sacrificó el compañero Simón, sentirán una gran satisfacción al conocer el estado de salud y el ánimo del querido preso, reflejado en su carta.

La riquiza de los tontos

Sin dignos somos un país rico; tenemos tanta plata y cosas (políticas) para abastecer a todos los países extranjeros que tenemos que comprarlos.

LA PROTESTA

SUPLEMENTO

Proyecto de subterfugio. DOS meses mensuales. Exterior: 2.50

Reflexiones

REPRESION Y DICTADURA

Recordamos a los compañeros que están frente al batallón del capitalismo, ofreciendo para satisfacer el apetito del monstruo insaciable; recordamos y vivamos alerta para impedir que caiga sobre ellos la zarpa del verdugo.

Servicios y "principistas"

La historia de las luchas políticas, así por algo se va a destacar de las demás actividades humanas, es por el veneno que vierte sobre los pueblos.

Carta de Radowizky

Transcribimos hoy una carta particular de Radowizky por dos motivos, uno de ellos muy especial. Sabemos que todos los amigos de la anarquía, todos los que persumen fuerza en la causa por la cual se sacrificó el compañero Simón, sentirán una gran satisfacción al conocer el estado de salud y el ánimo del querido preso, reflejado en su carta.

La riquiza de los tontos

Sin dignos somos un país rico; tenemos tanta plata y cosas (políticas) para abastecer a todos los países extranjeros que tenemos que comprarlos.

LA PROTESTA

SUPLEMENTO

Proyecto de subterfugio. DOS meses mensuales. Exterior: 2.50

Reflexiones

REPRESION Y DICTADURA

Recordamos a los compañeros que están frente al batallón del capitalismo, ofreciendo para satisfacer el apetito del monstruo insaciable; recordamos y vivamos alerta para impedir que caiga sobre ellos la zarpa del verdugo.

Servicios y "principistas"

La historia de las luchas políticas, así por algo se va a destacar de las demás actividades humanas, es por el veneno que vierte sobre los pueblos.

Carta de Radowizky

Transcribimos hoy una carta particular de Radowizky por dos motivos, uno de ellos muy especial. Sabemos que todos los amigos de la anarquía, todos los que persumen fuerza en la causa por la cual se sacrificó el compañero Simón, sentirán una gran satisfacción al conocer el estado de salud y el ánimo del querido preso, reflejado en su carta.

La riquiza de los tontos

Sin dignos somos un país rico; tenemos tanta plata y cosas (políticas) para abastecer a todos los países extranjeros que tenemos que comprarlos.

LA PROTESTA

SUPLEMENTO

Proyecto de subterfugio. DOS meses mensuales. Exterior: 2.50



del capataz y delegados y si hubiese diferencia, los delegados reclamarán el concurso de los obreros más caracterizados del taller.

Art. 5º Cuando un obrero pasa de categoría se le tendrá un mes con el sueldo anterior y pasado ese tiempo se le pagará el sueldo que correspondiera a la categoría ascendida.

Art. 6º Sueldos mínimos, para Oficiales pesos 0; medio oficiales pesos 7; aprendices, pesos 2; peones pesos 6. Los aprendices gozarán de un aumento de 0,50, cada seis meses.

Art. 7º Los gastos de curación y jornales perdidos por accidentes del trabajo, se pagarán íntegros por cuenta de la casa.

Art. 8º El personal que precise la casa será pedido a los delegados, para que éstos los pidan a la sociedad y si en ésta no los hubiere, la casa tomará quien desee, teniendo que asociarse antes de trabajar.

Art. 9 A todo obrero nuevo se le tendrá quince días a prueba y pasado ese tiempo se le concejará fijo.

Art. 10 No podrá ser despedido ningún obrero sin causa justificada y de acuerdo con los delegados.

Art. 11 El capataz proveerá de herramientas suficientes al personal.

Art. 12 El pago se efectuará como en la actualidad.

Art. 13. El presente petitorio vence a las 48 horas de ser presentado. Este petitorio fue presentado el 21 de diciembre y firmado el 18 de Febrero de 1922 - El Comité de huelga.

Sind. U. de la Industria del Vestido (Sección Centro) Sastretería Fábregas Humbert, Corrientes 970 La huelga que hace más de veinte días fuera decretada por el personal de esta casa prosigue con el mayor empeño, a pesar del tiempo transcurrido, sin que ninguno esté dispuesto a volver, mientras no se arregle con el sindicato. Recomendamos a todos los compañeros no acepten trabajo para este burgués, pues sólo es cuestión de poco tiempo, en el fuero más y terminaremos este conflicto. Nota: Es preciso que los compañeros sastreros, antes de aceptar trabajo, pasen por secretaría a fin de que no sean sorprendidos y hagan el papel de crumirios. - El Secretario.

Escultores, Moldeadores y Anexos Talleres que aún no han firmado nuestro pliego de condiciones: E. Riganti, Junin 1492; P. Requier, Las Heras 2048; P. ty Cozani, 24 de Noviembre y Moreno; A. Escanzola, Paragayo 3022; D. Sabelli, Cangallo 3675; A. Voegelé, Juncal 2437; Cavallieri y Olivieri, Linters 46; A. Conestá, Guayaquil 410; J. Demars, Pueyrredón, 1959; J. Ferrer, Gascón 978; S. Gilardoni, Ayacucho 1431; M. Langevin, Gutiérrez 2748; S. Ferrarí, Ombú 744; E. Mattei, Melo 2525; T. Crivelli, Constitución 3056; C. Gautier, Sadi Carnot 941. - La Comisión.

Acetieros Unidos y Anexos El conflicto que este gremio sostiene con los representantes de esta casa desde hace nuevo meses, sigue con la más completa firmeza. La solidaridad preslada por la Unión Chaffeurs de la Capital y gremios afines del interior, ha colocado a estos testarudos representantes en una situación tan estrecha que ya no saben qué medidas tomar. Re-ientemente han resultado cambiar la mayoría de las mercancías de la casa, haciendo un tipo nuevo de envases donde no figura para nada la casa mencionada, sino el nombre del receptor. Por ejemplo la mercadería destinada al Rosario, lleva la siguiente inscripción: Celso y Ernesto Grasin, aceite especial para Antos Ford núm. 1-2, marca Grasin-Lin. Grasa marca cable Juncalportadores Ronchetti, Bronzetti y Cia. Rosario. Para Motozsa grasa marca Uránia, Importadores Bromberg y Cia. Como se ve todo esto no deja de ser una nueva atencía para eludir la acción de nuestro sindicato y de los gremios que nos dan su apoyo, pero todas las artimañas que busquen chocarán con nuestra resistencia, porque deben darse cuenta estos señores que tenemos un comité de huelga para vigilar, cómo en qué forma y dónde va la mercadería de dicha casa. Las demás marcas botelotadas son aceites y Grasin. Pistes, Ford A. Ford E. Motor A. Motor E. Motor CC. Motor, BB, FF, English, Cámaras y cubiertas Kell, Esprifield, Enderon y Carr. BB. Todos estos productos están botelotados por la Unión Chaffeurs de la Capital y gremios del interior. - El Comité de huelga. Ha quedado solucionado el conflicto que este gremio sostiene con la firma Juno Goldman y Cia, aceptando el pliego íntegro. Los aceites y grasas lubricantes eran los de marca Pennsylv. Se recomendaba a todos los gremios afines, levanten el bot. - El Secretario.

Convocatorias

Sociedad Marmoleros La C. A. convoca al gremio a asamblea general para el día 25 a las 14, en Méjico 2070.

Biblioteca "Justicia y Libertad" (Avelaneda) Efectuará asamblea general de socios el jueves 23, a las 20,30 en su local social.

Agrup. C. L. de Obreros Ebanistas Los componentes de esta agrupación están citados para la asamblea general que se realizará el viernes 24 en Honduras 4799, a las 20 horas, para tratar la situación del compañero J. J. Pérez, al que se le cita especialmente, frente a ésta agrupación. - El Secretario.

Obreros Bronceos y Anexos Asamblea general del gremio, se efectuará hoy a las 20,30 en Pichincha 70.

Repatriados y Dep. de Panaderías Asamblea general el día 24 a las 20 en el local calle Sarmiento 1136.

Federación Obrera Molinera Quedan invitados los gremios a mandar delegados el día 23 a las 20, en Montes de Oca 730, donde se tratarán los cargos que contra el consejo federal formulan algunos obreros que son o han sido del gremio. - El Consejo Federal.

Obreros Panaderos Avelaneda, Lanús y Talleres Los panaderos de esta zona efectuarán asamblea extraordinaria el sábado 25 a las 9, en el salón «La Perla», Domínguez 915, Píñero.

Comité Educacionista Pro Infancia Se cita a los socios y simpatizantes para hoy a las 20, en Constitución 3451.

Sindicato Zingueros y Anexos La C. A. convoca al gremio a asamblea para el viernes 24 a las 17, en Rincón 369.

Comité Pro bloque a Picardo y Cia. Quedan citados todos sus componentes para la reunión de hoy en el lugar y hora de costumbre.

Por la presente publicación queda invitado a esta reunión el compañero Alberto Ricardí. - El prosecretario. Nota se pide la presencia de dos delegados de la Agrup. C. L. de Obreros Ebanistas en esta reunión del Comité.

Sociedad Escultores en Madera Asamblea general el viernes 24, a las 20, en Méjico 2070.

Comité Pro Presos San Nicolás BALANCE Enero de 1922. - Entradas: Saldo al 31 de diciembre de 1921, 48,10; del comité pro presos de Bs. As 100; Sindicato panaderos, por cotización de Noviembre y Diciembre 20; Santiago López, talonario rifa 10; Recibido del Comité Pro presos de Bs. As 350; De biblioteca por venta de folletos 0,70. - Total entradas 528,80.

Salidas. - Por estampillas 2; por gastos de almácen para los presos 12,80; por estampillas 1; por gastos de librería 1,80; por dos blocks papel 1,40; por estampillas 1; por 30 sobres 0,60; por mandadero de la cárcel 1,40; un frasco goma y plumas 0,40; entregado en efectivo a Cabana 1; Gastos de almácen para los presos 21,75; impresión del balance trimestral (200 hojas) 10; por suscripción de LA PROTESTA Enero-Febrero 3; por librería 0,95; por estampillas 3; por ochenta hojas papel 1; por librería según factura 2,80; por cartas certificadas 1,55; por gastos de almácen para los presos 12,40; por gastos de almácen para los presos 1,70; por mandadero de la cárcel 0,20; por cartas certificadas 0,20; entregado a Cabana en efectivo 1; por 10 sobres timbrados 0,60; por 20 sobres timbrados 1,20; en efectivo a M. Silva 2,50; por un tubo Pflüger al comp. Gelvón 0,90; por gastos de delegación a Bs. As. 49,02; por gastos de librería 1,20; por 20 sobres timbrados 1,20; por mandadero de la cárcel 0,20; por gastos de almácen para los presos 18,50; por tinta y medio al delegado a Bs. As. 0,25; por mandadero a la cárcel 0,20; por sobres y estampillas 0,40; por estampilla fiscal (B. de la Nación) 0,20; por sobres timbrados 2,40; por compra de un calendario 2,50; por gastos librería 0,50; por tinta 0,20; por gastos de almácen para los presos 21,20; por entrega en efectivo al compañero Cabana 1; por estampillas 4,05; por impuesto 0,80; por gasto de librería 4,50; por tinta 3,50. - Total salidas 213,67. Resumen: Total entradas 528,80, Total salidas 213,67. Saldo que pasa a Febrero 310,13. Secretario: E. B. Huregul. Tesorero: C. deo Peña, Manuel P. Guillen.

Resumen: Total entradas 528,80, Total salidas 213,67. Saldo que pasa a Febrero 310,13. Secretario: E. B. Huregul. Tesorero: C. deo Peña, Manuel P. Guillen. Habiendo renunciado el compañero tesorero Camilo Chlorovier, por tener que ausentarse de la localidad, dirijámonos girar y valores al compañero Amadeo Palta calle Italia 270. - E. Huregul.

Carpinteros, aserraderos y anexos

Se les recomienda a todos los delegados y camaradas activos que inicien una propaganda entre sus compañeros de taller para concurrir a las asambleas del gremio, con el fin de cerciorarse de los fines que persigue la organización y comprometerse de su deplorable estado de esclavitud del capital. Esperamos que los camaradas hagan su obra. - La Comisión.

Biblio. Popular de Parque Patricios Hoy a las 20,30 en nuestra biblioteca continuarán las lecturas comentadas. - El Secretario.

"La Revista Obrera" A los compañeros poseedores de talonarios de la rifa que se sorteará en la última jugada de Febrero de la Lotería Nacional, a beneficio de «La Revista Obrera», se les avisa que los devolvamos hoy, antes de las 11 horas, en Italia 1745 o en «LA PROTESTA»; de lo contrario, los talonarios que no sean entregados, serán considerados como vendidos.

Encarecemos a aquellos compañeros que recibieron «La Revista Obrera» y están en desacuerdo con dicha publicación, sirvase dar aviso o enviarnos de vuelta la revista; los que así no lo hicieron, se les considerará como suscriptores.

A los compañeros paqueteros de «La Revista Obrera» les encarecemos que remittan el importe de los paquetes, cada dos números; así podremos también nosotros ir mejorando la revista y regularizando el tiraje. - La Administración.

Obreros Albañiles La rifa de un revolver Colt. 200 balas, y un libro de Anatole France, patrocinada por la Sociedad Albañiles y Anexos de la Capital, organizada a beneficio de un asociado impositado para el trabajo, que debía sortearse para la última jugada de Febrero, se posterga para la última jugada de Marzo de la Lotería Nacional.

Biblioteca "Estímulo al Estudio" Pase por Constitución el Jueves 23 del corriente a retirar sus haberes. - O. Denaro.

F. y conferencias

Agrupación C. A. de Obreros en Calzado Ciclo de conferencias de cultura proletaria, a realizarse en el local obrero Esclafos Unidos 3545, en las fechas más abajo indicadas, dedicadas al esclarecimiento de los más importantes problemas obreros y anárquicos de la actual hora revolucionaria, cuyo desarrollo estará a cargo de los camaradas anarquistas Joaquín Cortés y Francisco Carreño. Cuarta Conferencia: Jueves 2 de Marzo, a las 21 horas. - Temas: Los problemas del proletariado internacional. Francisco Carreño: La Sindical Roja; su estructura y su acción. - Joaquín Cortés: La concepción del sindicalismo revolucionario frente a los partidos políticos y el Estado.

Esperamos que todos los trabajadores se valoren el esfuerzo de los componentes de la agrupación, concurriendo a todas las conferencias con el fin de capacitar y esclarecer ante ellos los problemas de palpitante actualidad. En todos estos actos la entrada y la tribuna será libre. - La agrupación. (o)

Comité Pro Sacco y Vanzetti En virtud de la poca consecuencia de los delegados que forman parte de este Comité y reconociendo en esa indiferencia la falta de responsabilidad de los compañeros en cuanto respecta a la prosecución de esta humana campaña de protesta contra la plutocracia yanqui, llamamos la atención a los centros, agrupaciones, bibliotecas y sindicatos sobre el comportamiento de los delegados, exigiendo una actitud de esas instituciones y gremios sobre este particular, por si son las instituciones las que han retirado los delegados o son éstos, los que no acuden a los repetidos llamados.

En consecuencia, se cita a los delegados para la reunión que se efectuará el viernes 24 a las 20 y 30, en Tucumán 653, para determinar la fecha del mitin. - El Secretario. (o)

Administrativas

Cantidades recibidas hasta el 21 del corriente: I. Portela.-Pérez, pesos 2 por suscripción de Salmadrangt. C. Suárez.-Riobó, pesos 12 por suscripción y pesos 3 para «La Antorchas»; remitidos dos ejemplares a Córdoba. M. Juárez.-Matilla, pesos 9 por paquetes. Capital.-Morla pesos 2 por suscripción. C. de Bustos.-Mancini, pesos 6 por suscripción por E. F. y Marzo. Los Pericles.-Bruzutti, pesos 6 por suscripción y pesos 0,60 por folletos, remitidos. Vértiz.-Robales, pesos 30 por paquetes remitidos. Pergamino.-Mofler, pesos 7 por suscripción; lancinos la difamación pedida y enviados al nuevo suscriptor.

Curumalán.-Otero, pesos 4 por suscripción y pesos 2 para el Comité pro presos. Pergamino.-Mofler, pesos 23 por suscripción y pesos 3 para «Revista Obrera». Chacabuco.-López, pesos 20 para C. P. Presos: pesos 4 para la F. O. R. A. y pesos 2 para el diario: fueron los folletos recibidos. Sallo.-Sbaté, pesos 25 que distribuímos como indica. Pacará.-Rutz, pesos 5,50 por suscripción y pesos 6 para folletos. Winkler.-Arboiza, pesos 5 por suscripción. Allen.-Justi, pesos 11 por suscripción del Sindicato. C. Vidal.-Beneit, pesos 8 por suscripción. M. Ocampo.-Otero, pesos 2 por suscripción, pesos 10 por rifas y pesos 13 para libros y folletos. Tandil.-Martínez, pesos 37,50 por libros remitidos y pesos 22 por suscripción. Morán.-González, pesos 9 por suscripción y pesos 9,20 por ejemplares remitidos a Barca. Dolores.-Zocchi, pesos 4 por suscripción. Thomson.-Farracovi, pesos 5 por suscripción. Rosario.-Oviedo, pesos 2,40 por suscripción. Pinedo.-Baragaño, pesos 2 por suscripción de Betot. C. Cordero.-González, pesos 5 por suscripción. G. Gelly.-Padros, pesos 2 por suscripción. Borazategui.-Hernández, pesos 2 por suscripción. Villars.-Salaverria, pesos 10 por suscripción. Cambó.-Sánchez, pesos 2, por suscripción. Necochea.-Cañada, pesos 6 por suscripción y pesos 5,35 por ejemplares. Santa Fe.-Abalos, la trasposición de las cantidades no altera el total: el error es solamente en el acuse de recibo. C. Dorrego.- El compañero que envío pesos 2 dentro de un sobre, escriba dándonos su nombre. A. Ledesma.-Díaz, pesos 2 por suscripción por intermedio de «La Antorchas». Río 4º.-Calneggia, pesos 25, a cuenta de libros y pesos 5 para «Via Libro». San Pedro.-Perrone, pesos 20 por suscripciones cobradas. La Falda.-Rossi, pesos 30 por suscripción. Va carta. Sinú.-Nicorelli, pesos 8 por suscripción y pesos 7 por sello remitido: No tenemos el folleto que pide. Se agotó la edición. O'Brien.-Prado, pesos 31,50 por suscripción y pesos 5,50 para el C. Pro presos. Capital.-Zamotinsky, pesos 2 por suscripción. N. de la Riestra.-Padilla, pesos 9 por suscripción del Sindicato y pesos 6 por id. de Alvarez. Chacabuco.-Muñoz, pesos 41,50 por suscripciones cobradas. Ernestina.-Pérez, pesos 2 por suscripción y pesos 2 para «Ideas» y peso 1 para C. Pro Presos. Rafaela.-García, pesos 50,50 por suscripciones cobradas y pesos 4,50 para «La Antorchas» enviados por A. García. J. M. Laspiur.-Castellano, pesos 6 por suscripción de Pilar, García y de usted. Rosales.-Campos, pesos 5 por suscripción. La Vigilancia.-Mos, pesos 15, por suscripción de Martínez, y pesos 8 por id. de Altja. Ing. White.-Della Nina, pesos 24,75, por venta de ejemplares y pesos 4 por suscripción de la «C. del Pueblo». Bordenave.-Valera, pesos 6 por intermedio del compañero González. Contesto a nuestra carta y diga qué destino damos a esa cantidad. Tres Lomas.-C. de E. Sociales, pesos 1,20 por un trimestre a «La Antorchas» y pesos 1,20 id. para «R. Obrera».

Barreta 1.50 Germinal, por Emilio Zola . . . 1.50 Probas, por Emilio Zola . . . 1.50 La Religión Natural, por Meiller . 1.20 Dios y el bien sentido, por Meiller . 1.20 Patadas de un Rebelde, por Pedro Kropotkin \$ 0.50 El Bólón de Fuego, por J. López Montenegro 1.20 Amanaque de "T. y Libertad" . . 1.30 Los Miedos a los Dinosaurios, por César Montemayor 0.50 Páginas de Lucha Cotidiana, por Enrique Malatesta 1.00 Las Prisiones, por P. Kropotkin . . 0.50 En marcha hacia una Sociedad nueva, por Corneliussen 0.50 El Dolor Universal (2 tomos), por Sebastián Faure 1.50 Mirando hacia el Futuro, por Ricardo Mella 1.20 El Comunismo Anárquico, por E. Malatesta 1.20 La Conquista del Paraíso, por P. Kropotkin 0.50 El Terror Bolchevista, por M. Gerki . 0.50 Las pasiones humanas, por G. Latorre 1.00 Conservación y revolución, por E. Litre 1.00 Memorias de un revolucionario, por 1.50 -Tropikina (dos tomos) 1.50 Via libre, por A. Latorre 1.00 El siglo hipérbico, por P. Mantegazza 1.00 La emancipación de la mujer, por J. Novicov 1.00 El matrimonio, por P. Lafargue . . 1.00 Idea de justicia y del bien, por P. Lafargue 1.00 La mujer, por Babei (dos tomos) . 1.50 Diccionario filosófico, por Voltair (tres tomos tamaño mayor) . . . 3.20 El amor libre (obra completa), por C. Albert 0.50 Sociología anarquista, por F. Urales . 0.50

Obras de divulgación científica Astronomía popular, por C. Flammarion 1.00 Historia de la Tierra, por Leó Brothier 1.00

Folletos La Crisís del Anarquismo, por Luis Fabrit \$ 0.30 Entre campesinos \$ 0.15 En el café \$ 0.10 La anarquía ante los tribunales . . 0.20 Compendio de la historia del socialismo 0.30 Huelga de vientos 0.20 Las fases morales y sociológicas de la anarquía 0.20 Fundamentos bíblicos de la anarquía y el anarquismo en los gremios 0.10 Generación consciente 0.40 La vida de un hombre (Kropotkin), por J. Graves 0.10 Antecedentes históricos (reflexiones del momento actual) 0.20 Patria, por Ama 0.15 Sembrando flores 0.20

Opúsculos de versos La Canción, del Océo, por B. de Albal 0.20

A los pedidos del interior se debe acompañar para franco por certificado, de lo contrario no nos responsabilizamos de la pérdida o extravío.

AGENTES DE LA PROTESTA

BAHIA BLANCA - José Rodríguez - Italia 663. MORON - Miguel González - Humberto I, 556. BRAGADO - Francisco Falco - Alfonso XIII 2101. DARRAGUEIRA - Francisco Alvarez. TRES ARROYOS - José Rey - Colón 682. STEPHENSON (F.C.C.C.) - Juan Olives - Soc. de Estibadores. SAN CRISTOBAL (Sta. Fe) - Guillermo Pirol. ENSENADA - Estela Ivaldi - Colón 558. SAN FERNANDO - Pedro Brogía - Junín 1044. TRES LOMAS - Juan Faracovi. VILLA CANAS - Juan Canovi. TUCUMAN - J. B. Aparicio - C. Alvarez 510 (Sud). C. Pro «La Protesta» - Miguel Zelaya. TANDIL - D. Martínez - Casilla de Correo 83. SALLIQUELO (F.C.P.) - Vicente Sando. BALCARCE (F.C.S.) - Teodoro Molinero. PERGAMINO - Saturnino Alvarez - Alvear 1133. GODOY CRUZ - Angel Ceconato - Pueyrredón 60. CARADA DE GOMEZ (F.C.C.A.) - David Ainstein. ORAN (Salta) - Camilo Riquelme. Córdoba - Antonio Leguizamón - Alvear 79. MAR DEL PLATA - D. Mattaraso (provisorio) - Av. Luro 3983. VILLA MARIA - José Rojas. RAFAELA - Pedro García - San MENDOZA - Jaime Salvador. Luis 121. LOMAS DE ZAMORA - Vicente Ogulín, Río Hamba 124.

Comité pro Presos y Deportados Se pide a los gremios que envíen delegados a la asamblea general que este Comité efectuará el día 25 del corriente, a las 20 y 30, en Sarmiento 3230, para tratar la siguiente Orden del día: 1º Lectura del acta anterior. 2º Correspondencia. 3º Informe de la Comisión. 4º Proposición pro local del Comité. 5º Revisadores de cuentas para la entrega de la lección anterior. 6º Nomenclamiento de tres delegados para reintegrar la Comisión Control. 7º Asuntos Varios. (o)

LIBROS Y FOLLETOS

En venta en esta administración El Pensamiento Filosófico y el Anarquismo, por Enrique Nida . . \$ 1.20 El Origen de todas las Culturas, particularmente de la Religión Cristiana, por Ch. Duputa 1.00 En la Ópera, por M. Gerki \$ 0.80 El Origen del Hombre, por Berthel . . \$ 0.80 Los hombres y los derechos. - H. Ocaso del derecho penal, por Ferrí y Molinari \$ 0.80 La Revolución proletaria, por Biegnak . 1.00 La Religión al alcance de todos, por